

► Los abogados, en contra del Iva en el turno de oficio

El Colegio de Abogados de Ciudad Real se une "a toda la Abogacía española" y reclama la suspensión inmediata de la aplicación del Iva al sistema de asistencia jurídica gratuita para evitar perjuicios a los ciudadanos y a los abogados, así como que se aborden las reformas necesarias para garantizar la prestación de este servicio no sólo con eficiencia y eficacia, como hasta ahora, sino con la dignidad que merecen los 43.000 abogados adscritos en toda España al Turno de Oficio, 300 en Ciudad Real, quienes lo realizan 24 horas al día y 365 días al año con compromiso y de forma ejemplar. Esta exigencia se efectúa tanto al Gobierno como a los partidos políticos para que la apoyen", expuso la institución colegial.